



La localité minière de Belita, dans le département de la Kadey, région de l'Est du Cameroun, a été le théâtre d'un drame incroyable le 9 juin 2022.

Selon Cameroon Tribune, le quotidien à capitaux publics, cinq personnes y ont péri sur une mine d'or artisanale, suite à un éboulement de terrain. Mais, selon le Foder, une ONG qui lutte pour la sauvegarde de l'environnement, au moins sept personnes ont été englouties.

Depuis 2014 jusqu'en mai 2022, l'Ong Forêts et développement rural (Foder) a recensé un total de 185 décès et plus de 133 accidents graves survenus dans différents sites d'exploitation artisanale de l'or dans les régions de l'Est et dans l'Adamaoua. Il s'agit d'accidents de travail, « pour la plupart dus à des éboulements de terrain suite à l'absence de règles minimales de sécurité individuelle ou collective et la présence de nombreux sites miniers non réhabilités (transformés en lacs artificiels) », révélait l'organisation à nos confrères d'EcoMatin.